

学友支援 ニュース。 レター No.98

発行: 金沢大学学友支援室 2019年10月18日 TEL: 076-264-5081 mail: gakuyu@adm. kanazawa-u. ac. jp Web サイト: http://www.adm. kanazawa-u. ac. jp/ad_gakuyu/index. html

令和元年9月期学位記授与式、令和元年10月期入学宣誓式を挙行

9月26日(木)、令和元年9月期金沢大学学位記授与式を 挙行しました。学域卒業生15名、大学院研究科修了生、博 士論文審査合格者137名、合計152名に学位記が授与さ れました。



▲学位記授与式の様子

10月1日(火)、令和元年10月期金沢大学入学宣誓式を挙行し、が学士1名、修士57名、博士82名、合計140名が入学しました。なお、入学生の半数以上は留学生であることから、進行はすべて英語で行われ、国際色あふれる式となりました。



▲入学宣誓式の様子

短信1

金沢大学同窓会 東京支部合同懇親会2019

「金沢大学同窓会 東京支部合同懇親会2019年9月28日(土)に、霞ヶ関ビル東海大学校友会館で開催いたしました。本年度の講演会は、「画期的な治療法開発のためにがんを知る」 金沢大学薬学関東同窓会会長、前金沢大学招聘特任教授 東京大学名誉教授 医学博士 清木元治様にご講演をいただきがん治療の最近の動向について貴重なご講演をいただきました。

講演後、全学合同の懇親会を開催し、ご来賓含め総勢 165 名の出席をいただきました。

懇親会は、支部を代表して、金沢工業会 東京支部 松本支部長の挨拶にはじまり、来賓代表し金沢大学 学長 山崎光悦様より最近の金沢大学の取組をお話いただき夢のある大学を作り上げていく意気込みが出 席者に伝わりました。

懇親会は、卒業年度が近い出席者毎にテーブルを作ったこともあり、各テーブルとも思い出話に花がさきとても賑やかに会をすすめることができました。会の終わりには、「College song」「名無し草」を各学部の代表が登壇して合唱し、最後は、四校OB、北の都会有志が登壇し「北の都」「南下軍の歌」を出席者全員で合唱しました。中締めを法経文同窓会東京支部長中田好昭様で締めくくりました。



例年にない盛りあがりで、同時刻に開催していた2019ラクビーワールカップ日本vsアイルランド戦の日本代表に活気がとどいたのか19-12で歴史的な勝利もあげることができました。みなさま方におかれましては、来年度もぜひご参加いただきますようによろしくお願いいたします。

相和明男 (工学部昭和60年卒業)

▲学長挨拶の様子

短信2

第14回北國銀行金沢大学同窓会「北國都会」

令和元年9月7日(土)、第14回北國銀行金沢大学同窓会「北國都会」を金沢市内のホテルで執り行い、石川県をはじめ、東京都、富山県及び福井県から約90名の卒業生が参加しました。

懇親会は、安宅建樹頭取(法文 S48 卒、金沢大学学友会副会長)の挨拶、山崎学長へ会員から金沢大学基金への寄附目録の贈呈、鳥越取締役(法文 S57 卒)の乾杯発声により始まりました。余興として、恒例の新入行員の紹介では今後の抱負を述べるとともに、安宅頭取、山崎学長及び新入行員による写真撮影を経て、校歌・寮歌の高唱により会場が一体感に包まれた後、最後は山田執行役員(法学 H1 卒)の中締めにより、楽しいひと時を締めくくりました。

幹事 中村 一貴(法学H22 卒業)

小林 真人 (人間社会学域法学類 平成26年卒業)

短信3

静岡研士会浜松分会

8月31日(土)「令和元年度静岡研士会浜松分会」を浜松市内にて開催しました。今回は11名の方にご出席いただきました。今年は金沢大学より桝谷教授御夫妻のご参加を頂き、大学や金沢の近況、学域再編などについてお話しを伺いました。桝谷教授には遠方のところ誠にありがとうございました。その後、例年通り各出席者様より昔の思い出話や近況報告をいただきながら、会話が途切れることなく楽しいひと時を過ごすことができました。そして、「校歌」・「四校寮歌;北の都」の斉唱と共にクライマックスへと突入し、大盛況のうちに閉会となりました。 幹事:皆川秀逸(工学部土木工学科昭和58年卒業)



▲全員での記念写真

第14回『北國都会



▲学長·安宅頭取·進入行員記念写真

短信4

薬学昭和40年卒(支麓会)喜寿記念懐かしの金沢で

卒後54年、多くが喜寿を迎えたクラス会を9月29日に金沢城大手門向かいの「KKRホテル金沢」で開催。鬼籍に入った学友に黙祷後、金沢料理で懇親会が始まった。お酒がまわるうち、順に近況を語った。耳が遠くなって困っている、メガネがないと見えない、転倒による骨折、ガンの治療中、でも支麓会は楽しみ、生き抜いて参加するぞという力強い発言もありました。「大学校歌」と薬学生愛唱歌「名無草」を歌い会が終了した。さあ寝ようなんて人はいません。そのまま談話室に移動し、交流が続いた。次回開催はというと「それまで生きているかなー」が本音です。どこで?という問いかけに「金沢」との声が圧倒的。2~3年後また金沢開催と決まる。

幹事代表:福田禮子、クラス連絡員:大島武史



▲全員での記念写真

短信5

東京研士会総会ならびに首都圏在住者同窓会

7月24日 (水) に東京都千代田区麹町の弘済会館にて、令和最初の「東京研士会総会ならびに首都圏在住者同窓会」を開催しました。大学から髙山純一先生、松本樹典先生のお二人にご出席いただき、最近の大学の様子や学域再編、就活状況についてお話をいただきました。長梅雨の終わりを思わせる蒸し暑さにもかかわらず、総勢118名 (新卒者6名含) が集まり、懇談は終始活気に溢れておりました。髙山先生のエールのもと、参加者全員で「四高寮歌」と「金沢大学校歌」を熱唱し、来年の東京オリンピック開幕直前での再会を誓い、お開きとなりました。 幹事;伴 治生(工学部土木建設工学科平成2年卒業)



▲全員での記念写真

〇写真展

「あのころの金沢大学」 (申込不要)

日 時:令和元年

10月18日(金)~11月5日(火)

場 所:金沢城公園河北門内

時 間:午前9時~午後4時30分

概 要:金沢大学ホームカミングデイ (10月26日(土) 開催)に合わせて、 金沢城公園河北門にて、「お城の大学」 時代の懐かしい写真等を展示してい

ます。見学は無料です。

期間中ご自由にご覧ください。

- 大学や同窓会が業者に名簿作成を依頼することはありません。電話等による勧誘には十分ご注意ください。
- 地域・職域・サークル・寮等の同窓会活動の近況や総会・懇親会等の開催日程、開催報告等を「学友支援ニュースレター」に掲載ご希望の場合は、学友支援室までご連絡ください。